

! *Su misión es mi misión* !

[9 de marzo]

Objetivo: Como JA tenemos una misión que cumplir, esa misión es la de predicar el evangelio, Jesús lo hizo cuando estuvo en esta tierra, y nos ha dejado el privilegio de hacerlo nosotros.

I. Introducción. ¿Alguien sabe cuál es la misión de la iglesia a nivel mundial? Lanzar la pregunta al público.

Glorificar a Dios y bajo la unción del Espíritu Santo, guiar a cada creyente a una experiencia de relación personal y transformadora con Cristo, que lo capacite como discípulo, para compartir el evangelio con toda persona. Esta es nuestra misión, vamos a tratar de aprenderla, (puede hacer el ejercicio de repetirlo). Si usted nota, hay frases claves como: "cada creyente, relación personal y compartir el evangelio con toda persona".

Nota: El motivo de esas frases clave es que cada miembro de la iglesia pueda involucrarse en la misión.

- a. Momento de alabanza: Himno #404 y #610
- b. Honores e ideales de la SJA.
- c. Bienvenida creativa: Pasan 4 jóvenes con atuendos de otros países: 1) Medio Oriente, 2) Africano, 3) Mexicano y 4) Otro país de su preferencia. Cada uno da la bienvenida en su idioma. El mexicano introduce el siguiente himno como el canto que les animaba a seguir siendo misioneros.
- d. Canto tema: Himno #166 "Siervos de Dios la trompeta tocad"
- e. Lectura bíblica: Marcos 16:15
- f. Momentum de oración: Cada joven misionero ora por la zona donde representan. Oran por los misioneros en todo el mundo.
- g. Participación especial: Canto "Hombres de Valor".
(https://www.youtube.com/watch?v=FaB_uBzToD4)

II. Evaluando y motivando a la iglesia

- a. Pase de lista.
- b. Desafío: El misionero de Medio Oriente invita a los jóvenes para que sean misioneros de Jesús en su esfera local. Y hacen un listado.
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc. de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un



power point.

III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO. Consistirá en enviar el versículo de Marcos 16:16 por WhatsApp recordándole del amor de Jesús a todos los amigos, especialmente aquellos que no asisten a la iglesia.
- b. Participación especial: Dramatizar el canto "Enciende una luz" (<https://www.youtube.com/watch?v=oaUOtpoPI6U>)
- c. Conexión bíblica (Realizar de una manera dinámica y creativa).
- d. Testimonio o entrevista: Se entrevista a los misioneros que pasaron al principio con sus atuendos. Pasan a una mesa redonda.
 - Lo más difícil para cumplir la misión.
 - Cómo han cumplido la misión.
 - Otras preguntas apropiadas.
 - Se introduce el tema.
- e. Tema.

Introducción: En ocasiones, al hablar de evangelismo y de cumplir la misión, se piensa que es responsabilidad solo de los adultos. Sin embargo, hacer evangelismo involucra a todos los miembros de la iglesia, incluyendo a los jóvenes. Los jóvenes son de vital importancia para la predicación del evangelio debido a su dinamismo, alegría, retención, ideas creativas y fuerza, entre otras cualidades. Nuestros jóvenes poseen muchas virtudes. Es una realidad que todos debemos involucrarnos en el cumplimiento de la misión. Recordemos que la misión de la IASD es "compartir el evangelio con cada persona". Ahora, identifiquémonos con una historia muy peculiar registrada en Marcos 2:1-12.

I. Identificar la misión: La historia relata la existencia de un hombre con una gran necesidad: un parálítico. No se informa por cuánto tiempo había estado en esa condición, pero podemos imaginar que había sufrido mucho en diferentes áreas de su vida. Emocionalmente, se encontraba triste, abandonado y solo, tal vez incluso sus propios familiares lo habían olvidado. Espiritualmente, necesitaba el perdón, como lo indica el relato bíblico. En cuanto a su salud física, la Biblia dice que estaba parálítico. Sin embargo, cuatro amigos lograron identificar en el hombre todas estas necesidades se dijeron: "Debemos hacer algo". No se quedaron de brazos cruzados, no se limitaron a compadecerse del hombre; actuaron y vieron lo que necesitaba. Hoy en día, hay personas que enfrentan las mismas necesidades: sufrimiento emocional, espiritual y físico. Es nuestra responsabilidad identificar estas necesidades, detenernos y pregun-

tarnos: "¿Qué puedo hacer?" Recordemos nuestra misión de "compartir el evangelio con cada persona".

II. Accionar mi misión: Una vez que identificaron su misión, tenían que ponerla en práctica. ¿Qué implicaba llevar a cabo la misión? Identifiquemos:

Invertir tiempo: No sabemos exactamente cuánto tiempo invirtieron estos cuatro amigos, a quienes llamamos amigos, porque solo un verdadero amigo se preocupa de verdad por el otro. Sin embargo, se detuvieron y tomaron el tiempo necesario para llevar a cabo esta acción. Puede que hayan tenido que dejar sus actividades cotidianas o compromisos, pero eso no importaba; ayudar a su amigo a encontrar la restauración era mucho más valioso. Debemos aprender a identificar las necesidades de las personas y recordar nuestra misión.

Invertir esfuerzo: La Biblia no especifica desde qué distancia llevaron al paralítico, pero tuvieron que cargarlo, tomar su camilla y caminar hasta la casa donde Jesús se encontraba. ¿Se cansaron en el proceso? Sin duda. Cuando enfrentamos una misión, nos cansamos, pero debemos idear formas y estrategias, invertir esfuerzos y dar lo mejor de nosotros para llevar a cabo la misión.

Invertir recursos económicos: ¿Quiénes pagaron la reparación del techo? Sin duda los mismos que lo rompieron, los cuatro amigos. Tuvieron que invertir sus propios recursos económicos si deseaban ver a su amigo restaurado.

III. Resultado de mi misión: El resultado de este evento fue una gran satisfacción. ¿Qué hizo Jesús?

- Resaltó la fe de los amigos, lo que fue una recompensa significativa, ya que el texto dice: "al ver Jesús la fe de ellos".
- Perdonó los pecados del paralítico.
- Lo sanó.

Estos fueron los resultados de una misión claramente definida. Participar en la misión siempre será satisfactorio y gratificante.

Conclusión: La misión de Jesús debe ser nuestra misión. El espíritu de profecía dice: "Si cada adventista del séptimo día hubiera cumplido su parte, el número de creyentes sería ahora mucho mayor" (*Joyas de los testimonios*, tomo 3, 293). Cumplamos nuestra misión y sigamos avanzando. Si deseas asumir la misión, acércate y entonemos el canto: "Yo Voy" ([https://www.youtube.com/watch?v=pyot7Ptan\]o](https://www.youtube.com/watch?v=pyot7Ptan]o)). Oremos.



IV. Conclusión.

- a. Despedida de sábado. Pasan los misioneros y expresan aceptar la verdad del sábado.
- b. Canto de despedida de sábado: Himno # 550
- c. Oración final.
- d. Lanzamiento de RETO semanal. Consistirá en postear (en tus diferentes redes sociales) la siguiente frase #cumplirétumisión.

Elaborado por:

Ptr. Miguel Ángel Velázquez Paz

Capellán del Colegio Cinco de Mayo | Asociación Oeste